

Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 25 /2024

In den Kitas der Einheitsgemeinde wurde Fasching gefeiert

Die vergangene Woche war ganz im Zeichen der Narren. Was kann es schöneres geben als sich zu verkleiden. Viele Kitaeinrichtungen der Einheitsgemeinde nutzen die Gelegenheit und machten einen Tag der Woche zum Party Tag.

Erzieherinnen und Erzieher wurden zum Clown oder Superhelden und die Kinder wandelten sich zu Prinzessinnen, Plüschtieren oder auch Superhelden. Alle gemeinsam erlebten Sie einen verrückten Tag mit Überraschungen, viel Musik, in den Einrichtungen.

Anbei die Eindrücke aus den Einrichtungen in Grieben, Tangerhütte und Demker.